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強烈要求 提升社區質素 綠化大角咀街道 

 
背景 

 

本辦事處一直關注地區事務，現時大角咀的人文活動正處於重整期，工廠大廈用

地相繼申請改劃為酒店，市區重建局及私人發展商住宅大廈落成，大角咀不再是

過去的「工廠區」，居住人口及旅客的數目將會與日俱增，居民對社區的質素相

對提高，爭加區內的休憩設施及相關配置是必須的。 
 
根據《綠化總綱圖》的計劃概念，油尖旺均會增加綠化帶，而市區重建局亦積極

在大角咀進行各項優化工程，並得到居民的廣泛讚同，當局應儘快完成有關的計

劃。另外，大角咀隨香港的發展而改變，經歷多次的填海工程，當時以地區特色

為街道命名，如晏架街、聚魚道及塘尾道等，我們應對外宣傳街道的歷史背景，

讓公眾認識大角咀的變遷。 
 
邀請路政署、運輸署、土木拓展工程署、康文署、市區重建局派員出席回應

以下建議及提問： 
 

1) 有否計劃提升大角咀社區質素，優化街道； 
2) 有否計劃綠化大角咀街道，讓市民可在綠蔭下步行； 
3) 有否計劃建設特色街道，以街道特有文化及歷史背景，設計特色欄杆及標誌，

推廣地區文化之餘，不失實用性；及 
4) 有大專院校研發「吸氣磚」，當局在舖設道路時，有否考慮使用該類物料，讓

地磚吸收空氣中的污染物。 
 
文件提呈 
 
本文件提呈 2011 年 5月 5日油尖旺區議會社區建設委員會上討論。 
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